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На земле

Урожай-2008

СЫНОВЬЯ И ВНУКИ тех, кто участвовал в Вели-
кой Отечественной войне, и сами кровью полившие
землю Афганистана, Чечни, Таджикистана, Нагорного
Карабаха, Сербии, воевавшие на Африканском кон-
тиненте и в Юго-Восточной Азии, возложили гир-
лянду к мемориалу погибших в годы Второй миро-
вой войны.
У мемориала воинов, погибших в горячих точках,

состоялся митинг. О павших защитниках Отечества

Памятные даты. 15 февраля отмечался День вывода советских войск из Афганистана

Афганистан, Чечня,
Нагорный Карабах…

15 февраля в нашем районе, как и по всей стране, отмечали 19-ю годовщину вывода
советских войск из Афганистана. Мероприятия, приуроченные к этой дате, проходили
в течение трех дней. А начались они с общего собрания участников локальных войн и
конфликтов в администрации района.

Участники локальных войн и конфликтов торжественно прошли по главной улице райцентра.

К мемориалам павших в годы Великой Отечественной войны и погибших в горячих точках были
возложены гирлянды и цветы.

Горох, гречиху
и пшеницу
представили на проверку в се-
менную инспекцию ООО
«Паша», «СтандартАгро»,
«Петровский», СПК «Восток»,
ПХ «Троицкое» и КФХ Горош-
никова.
Семена гороха оказались не-

кондиционными. У гречихи не-
плохая всхожесть, но большая
засоренность. В целом семен-
ной материал всех культур тре-
бует доработки. Остальные хо-
зяйства проверять семена не
торопятся...

Дети маленькие,
а проблема
большая
Многие родители не могут оп-

ределить своих детей в детский
сад, потому что нет мест.
Инспектор по дошкольному

воспитанию комитета по обра-
зованию И.В. Курганская рас-
сказала:
-В общей сложности 120 ре-

бятишек в районе стоят в оче-
реди на места в детские сады.
Наполняемость детсадов «Чай-
ка» и «Рябинушка» 120 %. В
школе-саду (в заречной части
с. Троицкое) есть так называе-
мая свободная группа. Но мы
ее не можем сформировать, так
как многим родителям далеко
и неудобно добираться, а свое-
го транспорта, чтобы собирать
детей, у школы-сада нет.
Детские сады в районе посе-

щает 649 детей, 270 из которых
– в с. Троицкое.

Новая периодика
В рамках целевой программы

«Культура Алтайского края
2007-2010 г.г.», одно из направ-
лений которой – борьба с нар-
команией, в Троицкую цент-
ральную библиотеку будут при-
ходить новые периодические
издания.
К 11 наименованиям газет и

журналов, которые уже посту-
пали, прибавилось еще 20, вы-
писанных краевой библио-
текой им. Шишкова. Читатели
могут ознакомиться с такими
журналами, как «Семейное чте-
ние», «Юность», «Абитуриент,
журнал для поступающих»,
«Хроники краеведа», «Эко»,
«Мода», и газетами «Нарконет»
и «Тревога».

Качество жизни

Не хлебом единым

проникновенно говорили глава района М.И. Зань,
председатель Троицкого районного отделения Рос-
сийского Союза ветеранов Афганистана О.Н. Лобо-
дин и заместитель военного комиссара Троицкого
района А.А. Дрюпин. Память погибших воинов собрав-
шиеся в этот день у мемориала почтили минутой мол-
чания. Сотрудники милиции в честь павших дали тро-
екратный салют.

Фото Андрея ТИМОХИНА.

Закон и порядок

С О О Б Щ Е Н И Е
МИГРАЦ ИОННОЙ

С Л У Ж Б Ы

В прокуратуре района

С 11 февраля изменился
график приема граждан Тер-
риториальным пунктом
УФМС России по Алтайско-
му краю по вопросам реги-
страции по месту житель-
ства, по месту пребывания,
снятия с регистрационного
учета по месту жительства,
по месту пребывания:

ПОНЕДЕЛЬНИК, СРЕДА,
ПЯТНИЦА:

14.00-20.00.

ВТОРНИК, ЧЕТВЕРГ:

10.00-15.00.

СУББОТА:

10.00-14.00.

НАПОМИНАЕМ также, что все
граждане РФ, достигшие воз-
раста 14 лет, обязаны иметь
паспорт. Документы на получе-
ние паспорта должны быть сда-
ны в течение одного месяца со
дня исполнения возраста. По
достижении гражданином воз-
раста 20 и 45 лет паспорт под-
лежит замене также в течение
месяца со дня исполнения воз-
раста.
В случае изменения анкет-

ных данных (фамилии, имени,
отчества) паспорт подлежит
замене в течение одного ме-
сяца со дня изменения данных.
Прием граждан по вопросам

обмена, получения паспорта
осуществляется по вышеука-
занному графику.
Территориальный пункт

УФМС России по Алтайско-
му краю в с. Троицкое нахо-
дится по адресу: ул.Лени-
на,2, каб. 2, т.22-4-33.

ВЫ НЕ ПОЛУЧИЛИ
ПУТЕВКУ

НА САНАТОРНО-
КУРОРТНОЕ
ЛЕЧЕНИЕ?

Прокуратурой Троицкого рай-
она организуется обращение в
суд в интересах инвалидов с
исками к Государственному уч-
реждению – Алтайское регио-
нальное отделение Фонда со-
циального страхования Рос-
сийской Федерации Филиал №
5 о признании незаконными
действий по отказу в предос-
тавлении путевки на санатор-
но-курортное лечение с требо-
ванием о предоставлении пу-
тевки за 2005-2007 г.г. В про-
куратуре имеются списки лиц,
не обеспеченных путевками за
указанный период времени.
Лицам, желающим обратить-

ся за защитой своих прав, не-
обходимо подать заявление в
прокуратуру Троицкого района
(с. Троицкое, ул. Ленина,9, 2-й
этаж, обращаться в приемную
прокурора района). С собой
необходимо иметь паспорт,
пенсионное удостоверение,
справку о наличии инвалидно-
сти (либо копии).
Бланк заявления в прокура-

туру разработан и находится в
приемной прокурора района.

А. ПОПОВА,
помощник прокурора

Троицкого района.

Эти и многие другие названия известны
в связи с локальными войнами

24 февраля в РДК –
районный фестиваль
песенного
семейного
творчества

Не пропустите!

«Как
прекрасен

этот мир!»
Начало в 12.00.

Цена билета 10 рублей.
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Губернатор Алтайского края предложил наделять регионы,
обеспечивающие продовольственную безопасность страны,
статусом особо значимых аграрных территорий. Об этом он
заявил на Всероссийском сельском сходе, в котором принял
участие первый заместитель Председателя Правительства РФ
Дмитрий Медведев в рамках рабочей поездки в Алтайский край.
Первый вице-премьер поддержал предложение Александра
Карлина и поручил проанализировать вопрос Министерству
сельского хозяйства РФ. Особый статус предполагает допол-
нительную финансовую поддержку.

Рабочая встреча Александра Карлина и Дмитрия Медведева.

События

Алтайский край
посетил
Дмитрий Медведев
Дмитрий Медведев поддержал инициативу
Александра Карлина о наделении аграрных
регионов особым статусом.

Дмитрий Медведев назвал
Всероссийский сельский сход
беспрецедентным мероприятием,
где закладывается основа реше-
ний по развитию села. По его
словам, оживлению жизни на селе
способствовала реализация при-
оритетного национального про-
екта «Развитие АПК». Так, в Ал-
тайском крае за два года в рам-
ках нацпроекта на строительство,
реконструкцию и модернизацию
животноводческих комплексов,
стимулирование малых форм хо-
зяйствования, обеспечение дос-
тупным жильем молодых специ-
алистов привлечено около 7
млрд. рублей.
Дальнейшему развитию аграр-

ного сектора должна способство-
вать реализация государствен-
ной аграрной программы, в рам-
ках которой федеральные и ре-
гиональные инвестиции составят
один триллион рублей.
«Сделать жизнь сельских жите-

лей лучше - наша общая задача»,
- заявил Дмитрий Медведев. По
его словам, необходимо обустра-
ивать село, строить школы, откры-
вать акушерские пункты, заинте-
ресовывать молодых специалис-
тов для работы в селах. Требу-
ется вовлекать в оборот неис-
пользуемые земли. Значимо раз-
витие дорожной сети, энергети-
ки, коммуникаций, банковских ус-
луг. Важнейшее направление –
газификация.

Для решения кадровой пробле-
мы на селе, по словам Дмитрия
Медведева, «необходима тоталь-
ная поддержка начального, сред-
него технического и высшего аг-
рарного образования». Еще
Дмитрий Медведев предложил
создать круглосуточный аграр-
ный телеканал – современный,
передающий интересную и по-
лезную информацию, доступный
для каждого сельского жителя.
Стоит отметить, что всего во

Всероссийском сельском сходе
приняли участие около 700 чело-
век. В Алтайский край прибыли
руководители Минсельхоза РФ,
ОАО «Россельхозбанк», ОАО «Ро-
сагролизинг», Ассоциации кресть-
янских (фермерских) хозяйств и
сельскохозяйственных коопера-
тивов России (АККОР), депутаты
Государственной Думы РФ. К об-
суждению актуальных проблем
села были приглашены ученые,
работники АПК практически из
всех регионов России.
Дмитрий Медведев в сопро-

вождении губернатора Алтайско-
го края ознакомился с работой
тепличного комплекса «Индуст-
риальный»,  продукцией алтайс-
ких перерабатывающих предпри-
ятий.
Особое обсуждение актуаль-

ных вопросов развития региона
состоялось в рамках отдельной
рабочей встречи Александра
Карлина и Дмитрия Медведева.

Соглашение развития
Реализация соглашения между Алтайским краем и Минсель-

хозом РФ предусматривает повышение в 2,5 раза зарплаты
труженикам села.
Об этом заявил в ходе церемонии подписания соглашения глава

Министерства сельского хозяйства РФ Алексей Гордеев, прибывший
в Алтайский край для участия во Всероссийском сельском сходе.
Министр Алексей Гордеев и губернатор Алтайского края Александр

Карлин скрепили подписями документ о реализации мероприятий
Государственной программы развития сельского хозяйства и регу-
лирования рынков сельскохозяйственной продукции, сырья и продо-
вольствия на 2008-2012 годы. Соглашение между администрацией
края и Минсельхозом России предполагает продолжение начатой в
2005 году работы по выполнению основных показателей приоритет-
ного национального проекта «Развитие АПК». Особо подчеркнул ми-
нистр социальную составляющую соглашения. Его реализация в рам-
ках программы предполагает повышение в 2,5 раза заработной пла-
ты труженикам села. В разы увеличится  поддержка села.
Стоит отметить, что Алтайский край первым из сибирских регионов

подписал подобное соглашение с Минсельхозом РФ.

Подготовлено пресс-службой администрации края.

Выборы-2008

Сергей Николаевич ШИТИКОВ
Директор АГППК, уважаемый человек не только в

районе, но и далеко за его пределами. Отличник про-
фессионального образования РФ, Заслуженный учи-
тель РФ, кандидат педагогических наук. В 2003 г. был
впервые избран депутатом районного Совета.
-Цель Вашего повторного выдвижения?
-Как и раньше, главным приоритетом моей депу-

татской деятельности являются вопросы образования.
АГППК – единственное профессиональное учебное за-
ведение в районе. Далеко не каждый район в крае
может себе позволить вести профессиональную под-
готовку рабочих и специалистов в собственных усло-
виях.  Моей главной задачей как директора колледжа
и депутата является сохранение и развитие учебного
заведения. В АГППК сегодня работает 138 человек и
обучается около полтысячи студентов, а это рабочие
места для населения и, естественно, будущий трудо-
вой потенциал района!
Очень волнуют вопросы дошкольного образования.

Возросла рождаемость, а мест в детских садах не хва-
тает. Эту проблему нужно срочно решать! Вообще я
думаю, что достойное образование детей и трудоуст-
ройство сельской молодежи должно стать нашей об-
щей первостепенной задачей!
-Какие еще приоритеты можно обозначить в

Вашей деятельности?
-Это благоустройство районного центра и в первую

очередь его заречной части. Много претензий у лю-
дей к нашим дорогам. Как депутат я содействовал
ремонту дорог по ул. Рабочая и пер. Строительный.
В план заложено проведение дороги с гравийным по-
крытием по ул. Калинина.
-Удовлетворены ли Вы своей работой за пери-

од первого депутатского срока?
-Могу честно сказать, что не удовлетворен. Многие

вопросы и проблемы предусматривают их решение
не в короткие сроки. Предстоит еще очень много сде-
лать! Беседовал А. АЛЕКСАНДРОВ.

Игорь Владимирович КРАСНОВ
Родился в 1969 году в с. Троицкое. Окончил эко-

номфак АГАУ, служил в армии, женат, имеет двух де-
тей, беспартийный. С районом связана его трудовая
деятельность: экономист колхоза, начальник отдела
Сбербанка, директор хлебокомбината, председатель
комитета по социальной защите населения. С 2001
года возглавляет Управление Пенсионного фонда.
Он активно участвует в общественной жизни: явля-

ется членом президиума районного совета ветеранов,
членом районного фонда по оказанию адресной по-
мощи населению, председателем приходского сове-
та Свято-Троицкой церкви; избирался депутатом сель-
ского и районного Советов, в котором в настоящее
время возглавляет постоянную комиссию по вопро-
сам самоуправления, социально-экономического раз-
вития, плана, бюджета и соблюдения законности.
При принятии решений обоснованно и настойчиво

отстаивает интересы простых граждан, особенно ма-
лообеспеченных, одиноких и многодетных. Он реши-
тельно выступает за поддержку сельского хозяйства,
промышленности, бизнеса, за грамотное планирова-
ние и разумное расходование районного бюджета, за
жесткий контроль его исполнения, за прозрачность и
отчетность перед населением.
И.В. Краснов знаком со многими жителями райо-

на, из которых только пенсионеров около девяти ты-
сяч. К нему обращаются почти ежедневно, и он рад,
когда положительно и своевременно может решить
проблему. Он – за ответственное отношение к делу и
человеку и считает, что это является основой стабиль-
ности и уверенности в завтрашнем дне. Уровень жиз-
ни на земле троицкой зависит от воли людей, их пря-
мого участия в судьбе района и законов, принимае-
мых депутатами всех уровней.
Голосуйте за И.В. Краснова, достойного кандидата

в депутаты районного Совета, и будем сообща дос-
тигать поставленной цели.

Группа поддержки.

Избиратели нередко задают воп-
росы по процедуре голосования.
Ответы – в этом материале, под-
готовленном муниципальной изби-
рательной комиссией.
Изменились ли границы изби-

рательных участков по выборам
Президента Российской Феде-
рации, депутатов Алтайского
краевого Законодательного Со-
брания?
Нет, не изменились.
Изменились ли границы окру-

гов по выборам депутатов Тро-
ицкого районного Совета депу-
татов?
Да, границы изменились, но

только в с. Троицкое. Вместо 11 од-
номандатных образовано  3 мно-
гомандатных  округа. Первый, че-
тырехмандатный избирательный
округ, охватывает залинейную
часть села. Второй, пятимандат-
ный избирательный округ, охваты-
вает центральную часть села. Тре-
тий, двухмандатный избиратель-
ный округ, охватывает заречную
часть села. При этом участки для
голосования остались в прежних
границах.
При проведении выборов депу-

татов районного Совета по одно-
мандатным и многомандатным из-
бирательным округам каждый из-
биратель имеет только один голос.
Голосование в этом случае прово-
дится путем нанесения избирате-
лем в избирательном бюллетене
любого знака в квадрате, относя-
щемся к кандидату, в пользу кото-
рого сделан выбор.

2 марта мы будем голосовать…

Представляем кандидатов в депутаты районного Совета депутатов

Порядок обеспечит милиция

Напомним, в день выборов избиратели, жители района, придя на свои
избирательные участки, получат на руки четыре бюллетеня: один – по
выборам Президента РФ, два – по выборам депутатов краевого Законо-
дательного Собрания и еще один – по выборам депутатов райсовета.

Каков порядок включения
граждан в список избирателей?
Согласно Кодексу Алтайского

края о выборах, референдуме, от-
зыве депутатов в списки избира-
телей на участках для голосования
включаются граждане РФ, облада-
ющие на день голосования актив-
ным избирательным правом. Изби-
ратели, находящиеся в местах вре-
менного пребывания, решением
участковой избирательной комис-
сии могут быть включены в список
избирателей на участке для голо-
сования по месту их временного
пребывания по личному письмен-
ному заявлению, поданному в уча-
стковую комиссию не позднее, чем
за три дня до голосования. Изби-
ратели, по каким-либо причинам
не включенные в список избирате-
лей, дополнительно включаются
участковой избирательной комис-
сией в список избирателей на ос-
новании паспорта или документа,
заменяющего паспорт, подтверж-
дающего факт нахождения места
жительства избирателя на терри-
тории данного участка для голосо-
вания. Избиратели, не имеющие
регистрации по месту жительства,
могут проголосовать при предъяв-
лении паспорта на участке 1617,
расположенном по адресу: с. Тро-
ицкое, ул. 60 лет Октября, 35
(спорткомплекс «Факел»).  Студен-
ты дневной формы обучения, име-
ющие регистрацию по месту жи-
тельства родителей, то есть за пре-
делами места расположения учеб-
ного заведения, должны взять от-

крепительное удостоверение по
месту своего жительства и прого-
лосовать на избирательном участ-
ке, где будут находиться в день го-
лосования, либо написать заявле-
ние в участковую избирательную
комиссию о своем желании прого-
лосовать на данном участке  не по-
зднее, чем за три дня до голосова-
ния.
Изменился ли порядок голо-

сования вне помещения для го-
лосования?
Нет. Участковая комиссия обяза-

на обеспечить возможность учас-
тия в голосовании избирателям,
которые внесены в список избира-
телей, но не могут самостоятель-
но по уважительной причине при-
быть в помещение для голосова-
ния. Голосование вне помещения
для голосования проводится на
основании письменных, устных (в
том числе при содействии других
лиц) заявлений избирателей, кото-
рые передаются в участковую ко-
миссию до дня голосования и в
день голосования не позднее, чем
за четыре часа до окончания вре-
мени голосования.
Имеет ли право избиратель

проголосовать досрочно?
Да. При проведении выборов в

Алтайское краевое Законодатель-
ное Собрание и в представитель-
ный орган местного самоуправле-
ния проводится досрочное голосо-
вание.  При этом избирателю, ко-
торый в день голосования по ува-
жительной причине будет отсут-
ствовать по месту своего житель-
ства, должна быть предоставлена
возможность проголосовать дос-
рочно, путем  заполнения бюлле-
теня в помещении соответствую-
щей комиссии.

В связи с подготовкой к выбо-
рам Президента РФ, депутатов му-
ниципальных законодательных со-
браний начальник ГУВД по Алтай-
скому краю генерал-лейтенант ми-
лиции Александр Олдак поставил
перед личным составом органов
внутренних  дел задачу  по обес-
печению общественного порядка.
Милицией совместно с органа-

ми исполнительной власти края
выработаны меры по обеспечению
правопорядка, содействию изби-
рательным комиссиям, а также
пресечению любых действий, пре-

пятствующих осуществлению из-
бирательных прав граждан. Лич-
ный состав органов внутренних дел
с 22 февраля до 2 марта будет не-
сти службу в усиленном режиме.
Особое внимание будет уделе-

но охране избирательных участков,
мест работы избирательных ко-
миссий, а также типографий, в ко-
торых начато тиражирование изби-
рательных бюллетеней.
В день выборов следить за со-

блюдением общественного поряд-
ка в крае будут почти 8 тысяч со-
трудников милиции. Кроме того,

будет задействовано около тыся-
чи военнослужащих внутренних
войск МВД РФ и курсантов Барна-
ульского юридического института.
Важную роль играет помощь на-

селения правоохранительным
органам. С информацией о воз-
можных правонарушениях в ходе
избирательной кампании гражда-
не могут обращаться в любой
отдел внутренних дел по теле-
фону 02 или телефону доверия
ГУВД 63-03-15.

Пресс-служба ГУВД
по Алтайскому краю.



ЛЮДИ ГОВОРИЛИ НАПЕРЕ-
БОЙ, взволнованно и даже гнев-
но. Волновало то, что в акционер-
ном обществе должны быть акци-
онеры, паевые земли. Но у тех, кто
когда-то работал в этом хозяйстве,
нет ни паев, ни акций. А почему
нет, никто не знает. Ответа не по-
лучили и от В.М. Фокина (дирек-
тор ПХ «Троицкое». - Ред.). Кол-
лективные собрания здесь не про-
водятся, и люди не имеют возмож-
ности высказаться, задать свои
вопросы.
-Мы обращались к Валерию

Михайловичу с просьбой провес-
ти собрание, но он не отреагиро-
вал на нашу просьбу, - волнова-
лись пенсионеры.
Один из присутствовавших по-

жаловался, что ушел на заслужен-
ный отдых три года назад, а хо-
зяйство до сих пор зарплату пол-
ностью ему не выплатило. Чтобы
как-то получить свои деньги, пен-
сионер перевел этот долг на свое-
го сына, который и «выбирает» ос-
таток хлебом, другой продукцией.
Почти у всех собравшихся в ПХ
«Троицкое» работают дети. И жи-
вут они во многом благодаря пен-
сии своих родителей, так как зар-
плату в хозяйстве вовремя не вып-
лачивают, да и расценки на опла-
ту труда здесь трехлетней давнос-
ти.
Накопились претензии и к гла-

ве Зеленополянской сельской ад-
министрации М.И. Карманову, ко-
торый также за последние не-

сколько лет ни разу не отчитался
перед жителями, например, о том,
как тратятся бюджетные средства.
А на здании администрации реет
выгоревший на солнце почти бе-
лый флаг. Зато рядом - спутнико-
вая антенна...
Сельская администрация не со-

трудничает с администрацией хо-
зяйства. Село заросло свалками и
грязью. Огромные тополя для не-
которых домов представляют се-
рьезную угрозу. Люди обращались
к главе с просьбой помочь их уб-
рать, но так и не дождались помо-
щи.
Зеленополянцы просили, чтобы

к ним, как и в другие села, при-
ехали глава района, представите-
ли Управления Пенсионного фон-
да, Управления социальной под-
держки населения, ветслужбы,
главврач ЦРБ. Вопросов у людей
накопилось много, а приехать в
райцентр не каждый может.
-Мы хотим, чтобы нас услыша-

ли. Неужели нас бросили – про-
зябайте, как хотите?.. - эти слова
прозвучали, как крик души.
Просьбу жителей села о встрече

с главой района мы Михаилу Ива-
новичу Заню передали. Кстати, гла-
ва совершает плановые поездки по
селам и в ближайшее время при-
едет в Зеленую Поляну.
За разъяснением некоторых воп-

росов мы обратились к главе Зе-
ленополянской сельской админис-
трации М.И. Карманову.
-С замечанием по бюджетным

И паи, и акции, и белый флаг
над местной администрацией
стали причиной собрания в Зеленой Поляне

На стихийное собрание в Зеленополянский  Дом культуры пришло около 30 чело-
век, в основном пенсионеры. Их беспокоит прежде всего судьба ПХ «Троицкое»,
судьба родного села: молодежи почти совсем не остается, специалисты увольняют-
ся. Сельхозобъекты разрушаются, народное добро разворовывается, земли пустуют...

Каковы причины упадка хозяй-
ства и как выходить из кризиса?
Об этом мы говорим с директором
ПХ «Троицкое» В.М. ФОКИ-
Н Ы М .
-Валерий Михайлович, прошлый

год, по мнению многих сельхозпро-
изводителей, был благоприятным
для земледельцев. Однако у вас по-
казатели как в животноводстве, так
и в растениеводстве не блещут. Как
вы считаете, в чем причина?
-Наши беды начались в 2005 году.

Он был для хозяйства провальным.
Те деньги, которые мы взяли под
урожай, вернуть не смогли даже в
2006-м. В прошлом году мы «доби-
вали» оставшиеся долги, и дальше
жить практически не на что. В 2006
году мы не вспахали ни одного гек-
тара зяби. В прошлом кое-что уда-
лось сделать. Посеяли 400 га ржи,
подняли две тысячи гектаров зяби.
За последние три года заменили
старый комбайновый парк на но-
вый. Сейчас он в удовлетворитель-
ном состоянии. В 2007 году взяли
кредит на приобретение кормоза-
готовительной техники и кое-ка-
кой сельхозинвентарь. Вышли так-
же на новую технологию заготов-
ки кормов. Считаю, что это позво-
лит нам сократить затраты на за-
готовку как сочных, так и грубых
кормов.
-Каково положение дел в живот-

новодстве?

Прийти к развалу, чтобы… подняться?
В ПХ «Троицкое» ищут новые пути развития

-К уровню прошлого года доим
на литр больше. Но этого недоста-
точно. В прошлом году мы испы-
тали холодный метод выращива-
ния телят. И в этом году его при-
менили, но получили неудовлетво-
рительный результат. Надо что-то
менять в этой системе.
-Вы побывали в хозяйстве «Кон-

ный завод «Глушинка» с целью пе-
ренять опыт. Что-то для себя по-
лезного почерпнули?
-Я был там два раза, возил своих

рабочих и специалистов. Удиви-
тельно, что в таких же условиях
люди живут, работают и имеют хо-
рошие показатели. Досадно, что они
смогли, а мы – нет. Видимо, рус-
скому человеку нужно долго рас-
качиваться.
-Но люди-то везде одинаковые:

и в Глушинке, и в Зеленой Поля-
не...…
-Просто в Глушинке подошли к

той грани, что дальше некуда.
-Получается, что «Троицкому»

тоже надо дойти до полного разва-
ла, чтобы подняться?
-Я не могу это объяснить. Все

зависит от коллектива. У нас пьют,
гуляют. Доярка может в шесть утра
не выйти на работу.
С понедельника до пятницы на-

дои молока вроде поднимаются. А
в субботу опять загуляли, и надои
– вниз. Методы поощрения и на-
казания есть, но не действуют. Та

же доярка не боится потерять ме-
сто, потому что завтра ее попросят
выйти на работу. Можно уволить,
взять другую. Но и новый человек
будет точно такой же.
-Получается замкнутый круг?
-Получается, так. Надо уйти от

зависимости от нерадивого работ-
ника, внедрять новые технологии,
которые стоят миллионы. Вот в
Беловском скоро откроется новый
животноводческий комплекс с но-
выми технологиями. Посмотрим.
-Но в той же Глушинке нет ни-

чего особенного...…
-А вы знаете, что там работают

три доярки из Косихи? Мы тоже
возили двух доярок из Степного.
Они хорошо работали. Но затраты
на перевозку людей…... Экономичес-
кого результата мы не получили.
-Вы как руководитель какой-то

выход видите?
-Наводить порядок. У нас 30 про-

центов коров яловые, то есть мо-
лока не дают. Делаем выбраковку,
но выявляются новые. Третий год
не можем найти причину яловос-
ти коров. Надо полностью менять
стадо.…
-Как-то не видно ни настроя на

работу, ни оптимизма…...
-Руки мы не сложили, пока жи-

вые – будем сопротивляться раз-
валу. В той же Глушинке один зоо-
техник вытягивает все хозяйство. А
у нас, если у бригадира выходной,

все недоумевают: кто его заменит?
У нас хотят как можно меньше
вложить труда и получить больше
денег. Но просто так деньги никто
никому не дает. Пока мы это не
поймем, ничего не изменится.
В принципе у нас команда спе-

циалистов есть, и очень работос-
пособная. Нет энергетика и инже-
нера. С 1 января мы перешли на
новый принцип работы. Он подра-
зумевает увеличение нагрузки на
работника и, соответственно, уве-
личение зарплаты. Количество ра-
бочих сократим, а объем производ-
ства оставим прежним.
-Планы на перспективу?
-В животноводстве однозначно

перейти на холодный метод выра-
щивания молодняка, провести до
весны реконструкцию телятника с
минимальными затратами.
По методу Глушинки одно от-

деление не будем переводить в лет-
ние лагеря. И если сил хватит, ре-
конструируем коровник. В поле-
водстве – купить новый трактор
импортного производства, так как
он надежнее и комфортабельнее,
чем тот же отечественный К-700, и
высокопроизводительный при той
же стоимости.
По сортообновлению: каждый

год мы стараемся приобретать но-
вые сорта семян. В этом году ре-
шили купить пшеницу «Алтайская-
530». Очень перспективный сорт,

В редакцию позвонил бывший главный агроном совхоза «Тро-
ицкий» Геннадий Дмитриевич Иванов и попросил корреспон-
дента поприсутствовать на сходе  жителей села.

нашим земледельцам понравился.
Изыскали 200 тыс. рублей и 20 тонн
семян купим у фермера Устинова
из Косихинского района. Надеем-
ся также получить компенсацию из
края по программе «Сортообнов-
ление». Хотелось бы обновить се-
мена проса и подсолнечника.
-На совещании начальник Управ-

ления по АПК администрации рай-
она Ю.М. Волченков озвучил воз-
можную проблему с приобретением
семян кукурузы.…
-Нашему хозяйству надо 3-3,5

тонны семян. Обидно, что цена на
них поднялась с 17 до 40 тыс. руб-
лей за тонну. А пока соберемся
покупать, поднимется еще. Главное
– не купить подделку. В прошлом
году мы испытывали новый сорт
подсолнечника «Белоснежка». Уро-
жайность хорошая, высота до че-
тырех метров. Сахаров в нем боль-
ше на 2 %, чем в кукурузе. Но при
заготовке сок с него тек рекой, а с
соком все полезные вещества ухо-
дят. Поэтому и поедаемость коро-
вами была плохая. Решили отка-
заться от этого сорта.
В марте мы проведем коллектив-

ное собрание с выкладками: циф-
ры, факты. Будем настраиваться на
интенсивную работу с новыми тех-
нологиями.
-Спасибо за беседу.

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

средствам я согласен, буду отчи-
тываться, - сказал он. – А насчет
мусора, так мы совместно с участ-
ковым С.Ю. Ткаченко не один
протокол уже выписали. Но мусор
продолжают валить. С админист-
рацией ПХ «Троицкое» мы дого-
ворились вывозить навоз за опре-

деленную плату. Но только три
человека заплатили. Своим рабо-
чим хозяйство оказывает услуги
по вывозу навоза в счет зарплаты.
Чтобы выпиливать тополя, нуж-

но обучать специалистов, необхо-
дима спецтехника. Соответствен-
но, нужны деньги, а их нет. Там, где

можно было обойтись без спец-
средств, тополя спилили электри-
ки. Согласен, что вопросов у лю-
дей много и на них надо отвечать.
Но почему, например, сегодня
меня не пригласили на собрание,
когда беседовали с корреспонден-
том?..

Вел собрание Генна-
дий Дмитриевич
Иванов. А корреспон-
дент только успевала
записывать в блокнот
претензии собрав-
шихся и к директору
хозяйства, и главе
местной администра-
ции...

3На земле троицкой19 февраля 2008 г.Как живете, земляки?
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Цена свободная.

На земле троицкой

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации.
Цены действительны на момент публикации.

Т.8-913-026-60-44.

СНИМЕМ или КУПИМ
торговые
площади от300 м2

 в с. Троицкое

КОМПЛЕКТ СПУТНИКОВОГО ОБОРУДОВАНИЯ
Установка. Обслуживание. Выезд в села. Т. 8-913-216-34-68,

т. 22-5-19,
т. 8-923-657-95-99.

ФИРМА «СПУТНИК». Спорт-
комплекс «Факел», II этаж.

от 2300 руб.

СПУТНИКОВЫЕ АНТЕННЫ.
Установка. Гарантия. Д.т.21-
4-51, 8-913-212-78-08.

Справочная система
«Консультант Плюс»
– это надежная правовая под-

держка для тех, кто учится и пре-
подает; кто руководит коллекти-
вом; кто идет в ногу со време-
нем; кто интересуется политикой
и современным законодатель-
ством.
Для вас в районной библио-

теке всегда открыт бесплатный
доступ к справочно-правовой
системе «Консультант Плюс».
Программа поможет разоб-

раться в правовых вопросах, все-
гда быть в курсе последних из-
менений в законодательстве.
Приходите в  библиотеку по

адресу: с. Троицкое, ул.Пушки-
на,11, и пользуйтесь услугами
«Консультант Плюс». Библиоте-
ка работает с 8 до 17 часов. Вы-
ходной – суббота.

Первенство района по зимнему футболу
прошло 10 февраля на центральном стадионе Троицкого. Участие приняли
четыре команды.
Первое место завоевала команда «Стандарт-Агро» из Беловского, вто-

рыми стали троицкие футболисты, и третье место заняла команда АГППК.
Лучшими игроками турнира признаны: самые результативные – Евге-

ний Меринов (11 голов) и  Олег Хабаров (9 голов) из «Стандарт-Агро»;
лучший вратарь – Кирилл Стоволосов (АГППК); лучший в защите –
Максим Лазарев (с. Троицкое), лучший нападающий  – Иван Скобцов
(АГППК).

Ежегодный турнир по волейболу
среди ветеранов этого вида спорта состоялся в СК «Факел» тоже 10 фев-
раля.
Участие в нем приняли две троицких команды – «Динамо» и «Факел»,

а также гости из краевого центра – команда медиков и «Жилищная ини-
циатива» (строители).
Победителем стал наш «Факел». Второе и третье места заняли барна-

ульские волейболисты.

Началось все с того, что 3 сен-
тября 2007 г. у несовершеннолетне-
го Д. возник умысел отнять 100 руб-
лей у несовершеннолетнего А., как
следует из показаний дела, «потому
что тот был простым и «лоховатым».
В случае неповиновения А. грозила
физическая расправа. На уроке Д.
отозвал в сторону А., и тот отдал
ему 100 рублей, которые дала ему
бабушка. Об этом инциденте они
никому не рассказывали.
В конце сентября Д. подбил двух

друзей-одноклассников «стрясти»
денег с того же одноклассника А. в
сумме 300 рублей, чтобы каждому
досталось по 100 рублей. Сказано –
сделано. На большой перемене они
потребовали с А. 300 рублей и гро-
зились его избить. На их требова-
ние А. пообещал принести деньги
на следующей неделе. В течение
нескольких дней парень вынужден

Спорт

Но уже ближе к финалу после короткой передышки Валерий
Попов, Николай Лавров, Владимир Шаров (слева направо) и
Александр Меринов (на заднем плане) приведут свою команду к
победе!

Фото Владимира КОНЮХОВА.

На воротах стоять не приходилось – мячи брались лежа...

Какое-то время встречи проходили с переменным успехом...

Примите поздравления!

Поздравляем с юбилеем
нашего дорогого

Николая Васильевича
ЗАКИРОВА!

Пусть жизнь твоя течет спокойно,
Не зная горестей и бед,
И крепким будет пусть здоровье
Еще на много-много лет.
Мама, жена, дети, внуки, родные.

Поздравляем с 50-летием
уважаемого

Николая Васильевича
ЗАКИРОВА!

Желаем в юбилейный год
Приятных, радостных хлопот,
Чтоб за шампанским ты сидел,
Чтоб веселился, песни пел,
Чтоб юбилейный славный пир
Принес здоровье, счастье, мир.
Что задумал – пусть исполнится,
Лишь хорошее пусть запомнится!

Котовы  (Троицкое).

Выражаем глубокое собо-
лезнование Третьяковой Еле-
не Сергеевне по поводу смер-
ти матери.

Кудимовы.

П Р О Д А Ю :
-2-кварт.дом из бруса, можно на
слом. Т.36-7-52.
-дом 10х10 на слом. Т. 36-7-48.
-ВАЗ-21150 2005 г.в. ОТС. Т.т.8-
385-96-23-1-84, 8-961-240-31-87.
-срочно ВАЗ-2115 2001 г.в., ли-
тье, сигнализация, музыка, 130
тыс. руб. С. Боровлянка, т.25-1-
93.
-погрузчик КУН-ПКУ-0,8 на МТЗ,
ЮМЗ, Т-40. Доставка. Т.т.8-
38511-33-0-41, 8-961-242-33-25.
-барсучий жир. Т.8-913-272-26-
65.
-телочку 6 мес. Т.8-962-797-44-
70.
-поросят. Т.36-7-32.

СДАЮ в аренду дом. Т.т.22-2-25,
22-1-86.

ОАО ПХ «Троицкое»
продает

ДВА ТРАКТОРА МТЗ-80
80 г.в. и 85 г.в.

в технически исправном
состоянии.
Т.т.24-3-40,

8-905-983-55-10,
8-909-502-03-71.

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ
Сердечно благодарим соседей, родных и близких,

коллег по работе, односельчан за помощь в похоронах
и за сочувствие нашему горю – трагической гибели
нашего дорогого и любимого сыночка Славика. Ог-
ромное всем спасибо.

Широковы.
*  *  *
Нашу семью постигло большое несчастье – траги-

чески ушли из жизни мама Валентина Захаровна Че-
бакова и брат Юрий Иванович Чебаков. Выражаем
большую благодарность администрации и коллективу
ремзавода, коллективу детского сада «Рябинушка»,
«Алтайэнергосбыту», соседям, друзьям – всем, кто
оказал моральную поддержку и помощь в похоронах.

Чебаковы.

П А М Я Т И
З Е Л Е Н К О В О Й

Валентины Михайловны,
трагически погибшей

12 февраля.
Зеленкова Валентина Ми-

хайловна родилась 12 декаб-
ря 1940 года в с. Петровка. Ра-
ботала в средней и коррекци-
онной школе, а затем 20 лет в
райпо. Меня с нею связывает
многое, она была моим учи-
телем в средней школе, а по-
том шефом-наставником в
торговле. Она научила меня
многому, и за это я всегда
была и остаюсь ей благодар-
на.
Валентина Михайловна

была очень хорошим, уважа-
емым в селе человеком. Боль-
но, что ее жизнь оборвалась
внезапно и нелепо. Память о
ней навсегда сохранится в
моем сердце.

С. Мокк-Соболева.

Из кабинета следователя

Найти управу на вымогателей

был их зарабатывать честным тру-
дом, чтобы отдать вымогателям.
По словам бабушки, она замети-

ла, что у внука вдруг пропало же-
лание ходить в школу. А через не-
сколько дней она увидела на его
руках мозоли. Мальчик сказал, что
он колет дрова, что деньги нужны,
потому что вымогают одноклассни-
ки. На следующей неделе А. отдал
заработанные 300 рублей вымога-
телям.
В октябре в классе состоялось

родительское собрание, на которое
пришли бабушка А. и родители
«трясунов». Бабушка рассказала об
инциденте, произошедшем с ее вну-
ком. Классный руководитель пообе-
щала вместе с родителями разоб-
раться. Учитель вызвала учеников
на беседу, где они все отрицали, ро-
дители дома разбирались со свои-
ми детьми.

На следующий день вымогатели
решили наказать А. В школьном
дворе они втроем потребовали, что-
бы он принес на следующий день
уже 700 рублей. Грозили, что изобь-
ют. А. сказал, что продаст свой сото-
вый  телефон, лишь бы его не били.
На следующий день он в школу не
пошел, так как испугался физичес-
кой расправы.
Мать пострадавшего подала за-

явление в милицию. Всем троим
было предъявлено обвинительное
заключение, предусмотренное п.А ч.
2 ст. 163 УК РФ – вымогательство,
то есть требование передачи чужо-
го имущества под угрозой приме-
нения насилия, совершенного груп-
пой лиц по предварительному сго-
вору. Дальнейшую их судьбу решит
суд.
По материалам дела, предостав-

ленным начальником следствия при
ОВД по Троицкому району Р.Н.
Гранкиным,

подготовила
Наталья ЗАБОЛОТИНА.

В начале учебного года в одной из школ района был выявлен
случай вымогательства денег троими несовершеннолетними у
их одноклассника. Все они ученики 9 класса.

ВНИМАНИЮ СОЛДАТ, СЕРЖАНТОВ
И ПРАПОРЩИКОВ ЗАПАСА

С 1 марта на базе Омского военного
института будут проведены 60-дневные
сборы по подготовке офицеров запаса
из числа солдат, сержантов, прапорщи-
ков, состоящих на учете в военном ко-
миссариате Троицкого района.  Канди-
даты должны соответствовать следую-
щим требованиям: возраст – до 35 лет;
образование – среднее специальное или
высшее; прохождение срочной службы
в мотострелковых частях; положитель-
ная характеристика с места работы и
места жительства; отсутствие судимос-
ти. Гражданам, изъявившим желание
пройти переподготовку для получения
первого офицерского воинского звания
(младший лейтенант, лейтенант запаса),
обращаться в 3-е отделение военного
комиссариата Троицкого района.

Т.т. для справок: 22-4-45, 22-8-35.




